



Congreso Internacional sobre Farmacología de los Productos Naturales en Cuba

La Sociedad Cubana de Farmacología organiza el 3er Congreso Internacional sobre Farmacología de los Productos Naturales del 6 al 9 de Junio 2012. El evento se desarrolla en las Montañas de Topes de Collantes, una reserva natural en la Provincia de Santi Spiritus.

Los principales temas del Congreso son: De la etnomedicina a la Practica Clínica; Farmacología preclínica y clínica de productos naturales; Metodologías para el estudio y desarrollo de productos naturales; Bioinformática y diseño molecular nuevos medicamentos a partir de Fuentes naturales; Mutagénesis, Teratogénesis y Carcinogénesis; Productos bioactivos de Fuentes naturales; Aspectos Regulatorios para el registro de nuevos medicamentos; Interacciones farmacológicas entre productos naturales y medicamentos convencionales, alimentos, alcohol y contaminantes ambientales; Farmacovigilancia, epidemiología y farmacoeconomía de los productos naturales.

El evento valoriza el trabajo que desde hace años viene desarrollando el [Departamento de Medicina Natural y Tradicional del Ministerio de Salud Pública de Cuba](#), que representa un punto de referencia internacional sustantivo por los resultados logrados en la inserción de la Medicina natural y tradicional en el Sistema Nacional de Salud Pública.

Para mayor información sobre el evento, visite el sitio

www.fapronaturacuba.com

[Primer anuncio](#)